

LafargeHolcim ernennt neues Konzernleitungsmitglied für die Region Naher Osten, Afrika

LafargeHolcim hat Miljan Gutovic per Juli 2018 zum neuen Konzernleitungsmitglied für die Region Naher Osten, Afrika ernannt. Er folgt auf Saâd Sebbar, der sich entschieden hat, seine Karriere ausserhalb des Konzerns fortzusetzen.

Jan Jenisch, CEO von LafargeHolcim: „Miljan ist ein sehr erfahrener und unternehmerisch agierender Manager für unser Geschäft im Nahen Osten und Afrika. In seinen vorherigen Rollen hat er erfolgreich Wachstumsstrategien entwickelt und umgesetzt. Er verfügt zudem über umfangreiche Erfahrungen in dieser Region.“

Miljan Gutovic (39) ist australischer Staatsbürger und blickt auf eine mehr als 13-jährige Karriere in der Baustoffindustrie zurück. Er kam 2018 zu LafargeHolcim und war zuvor bei einem führenden Baustoffhersteller tätig. Er hat einen erfolgreichen Leistungsausweis als Verantwortlicher Manager in der Region Naher Osten sowie als Geschäftsleiter in Australien. Als Head of Marketing & Innovation war er bisher bei LafargeHolcim für Produktentwicklung und Kundenlösungen verantwortlich. Er verfügt über einen Bachelor-Abschluss in Bauingenieurwesen und einen PhD im Bereich Ingenieurwissenschaften der University of Technology in Sydney.



Foto Miljan Gutovic

Über LafargeHolcim

LafargeHolcim ist der global führende Anbieter von Baustoffen, der Lösungen für Handwerker, Bauherren, Architekten und Ingenieure auf der gesamten Welt entwickelt. Der Konzern produziert Zement, Zuschlagstoffe und Transportbeton, die bei unterschiedlichsten Projekten zum Einsatz kommen – vom Bau erschwinglichen Wohnraums über kleine, lokale Projekte bis hin zu den grössten, technisch und architektonisch anspruchsvollsten Infrastrukturprojekten. Vor dem Hintergrund des zunehmenden Einflusses der Urbanisierung auf Menschen und den Planeten, verbindet der Konzern seine innovativen Produkte und Baulösungen mit einem klaren Engagement für soziale und ökologische Nachhaltigkeit. LafargeHolcim ist führend in allen Regionen und beschäftigt etwa 80 000 Mitarbeitende in rund 80 Ländern. Der Konzern verfügt über eine ausgeglichene Präsenz in aufstrebenden und reifen Märkten.

Mehr Informationen unter www.lafargeholcim.com
Folgen Sie uns auf Twitter [@LafargeHolcim](https://twitter.com/LafargeHolcim)